

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat melaksanakan Praktek Kerja Lapangan dengan judul “**Prosedur Perekrutan Karyawan di PT Agronesia Divisi Industri Es Saripetojo Bandung**” serta dapat menyelesaikan laporannya tepat waktu dan tanpa adanya halangan yang berarti.

Laporan Kerja Praktek Lapangan ini disusun berdasarkan apa yang telah kami lakukan pada saat di lapangan yakni pada di PT Agronesia Divisi Industri Es Saripetojo Bandung yang beralamat di Jalan Kebon Sirih No. 18 Bandung dimulai dari tanggal 18 Agustus 2016 sampai 16 September 2016.

Penyusunan Laporan Praktek Kerja Lapangan ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu syarat tugas akhir pada Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) Bandung. Dalam hal ini penulis menyadari bahwa dalam penyusunan laporan ini masih jauh dari sempurna, semua ini disebabkan karena kurangnya pengalaman yang penulis miliki.

Dalam penyusunan laporan hasil kerja praktek lapangan ini penulis banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, oleh sebab itu penulis ingin mengungkapkan rasa terima kasih kepada :

1. Dr. Eddy Suryanto Soegoto, M.Sc., selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia.

2. Dr. Raeni, SE., M.Si. selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia.
3. Isniar Budiarti, SE., M.Si selaku koordinator kerja praktek.
4. Rizki Zulfikar, SE., M.Si. selaku Dosen pembimbing yang telah banyak meluangkan waktu guna membimbing, mengarahkan, dan memberikan petunjuk yang sangat berharga demi selesainya laporan ini.
5. Ibu Trustorini Handayani, SE., M. Si. selaku dosen wali.

Semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan laporan ini, yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyelesaian laporan ini, sehingga untuk lebih menyempurnakannya penulis mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak.

Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih dan penulis harap laporan ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, dan mohon maaf atas segala kekurangannya

Bandung, Desember 2016

Penulis